



くまのみずき

令和2年7月31日

NO. 5

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

校長 原田 和子

学校キャッチフレーズ 認め合い、支え合い、高め合い あたたかな、生き生きとした学校



新しくき生活様式慣れし夏



引退試合を終えて

7月23日～26日の4連休中に、陸上競技部・軟式野球部を除く5つの運動部の3年生の引退試合が行われました。茅ヶ崎市立中学校の引退試合は、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するために、茅ヶ崎・寒川地区にある3校以内の学校で行うというものでしたが、7月半ば頃から茅ヶ崎市保健所管内の感染状況がやや悪化したため、7月22日に急きょ1年生の参加が原則中止となりました。（併せて、夏季休業中の1・2年生の対外試合等も自粛となりました。）4連休中はあいにく雨にたたられてしまいましたが、何とか5つの運動部全てが引退試合の全部または一部を行うことができました。

引退試合を前に、7月16日・17日には昼食時の校内放送で各部の部長に引退試合への意気込みや部活動への思いを語ってもらいました。どの部も、これまでの部活動への熱い思いや、顧問の先生・保護者の方への感謝の思いが伝わってくる素晴らしい放送でした。

引退試合では、各競技の協会等の方々の方が公式戦さながらに審判をしてくださったり、試合会場に立て看板が飾られたりしていました。その中でどの生徒も持てる力を発揮しようと懸命に頑張っていました。

当日は、3年生の保護者の方とともに、私や3年職員も応援させてもらいました。教頭が撮った写真は早速、西階段1階から2階の踊り場に部ごとに掲示されています。ご来校の折などに、ご覧いただければ幸いです。

《各部の引退試合の内容》



男子ソフトテニス部	7月23日(木)	円蔵中にて	対 円蔵、浜須賀
	7月24日(金)	松林中にて	対 松林、赤羽根
両日ともA～Cチームが各々他校と団体戦を行い、良い試合ができました。			
ソフトボール部	7月23日(木)	西浜中にて	11-1 梅田・西浜合同チーム
			27-3 萩園
	7月26日(日)	鶴が台中にて	対 浜須賀(雨のため中止)
卓球部	7月25日(土)	鶴が台中にて	対 鶴が台、松林
		4人リーグ総当たりによる個人戦で各選手とも3試合を闘い、健闘しました。	
サッカー部	7月23日(木)	北陽中にて	1-1 鶴嶺
	7月25日(土)	北陽中にて	1-3 旭が丘
			0-1 寒川東
女子バスケットボール部	7月25日(土)	第一中にて	49-39 第一

＜お知らせとお願い＞

- ① 7月27日より学習指導員として齊木勇将（さいきゆうすけ）さんが、7月30日よりスクールサポートスタッフとして小池優花（こいけゆうか）さんが、生徒の皆さんや教職員の支援をしていただけることになりました。2人とも教員志望の大学生で、齊木さんは月・木、小池さんは木・金に勤務します。学習指導員もスクールサポートスタッフも、コロナ禍の中、子どもたちの学びを保障するために、文部科学省が作成した「緊急対策パッケージ」の一つとして全国の小中学校に配置されることになったものです。急きょ人材を集めることになったため、大学生にもお願いしています。ちなみに、齊木さんは女子バスケットボール部の、小池さんは吹奏楽部の部活動指導協力者にもなってくれました。
- ② 今年度より、茅ヶ崎市内の全市立中学校で、「通知票」の中の通信欄、および特別の教科道徳・特別活動・総合的な学習の時間の評価については、1年間を通してのものを学年末にのみ記載することになりました。お子様の学校での様子等につきましては、三者面談の折などに随時お伝えしてまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いたします。
- ③ 毎年、保護者および地域の皆様から多大なるご協力をいただいている本校の「PTAバザー」ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、甚だ残念ではありますが、中止とさせていただきます。ご理解のほど、よろしくお願いたします。
- ④ 一昨年度より夏季休業中にも学校閉庁日が設けられることになりました。今年度は、8月12日（水）～14日（金）の3日間が学校閉庁日となります。学校閉庁日は学校にお電話されても日曜・祝日と同じく自動応答となりますので、緊急の場合は、茅ヶ崎市役所（82-1111）へお電話ください。
- ⑤ 本校では平成28年度より家庭訪問を行っておりませんが、担任等が夏季休業等を利用して、学区や担任生徒の自宅位置を確認しますので、ご承知おきください。
- ⑥ 本校南東にある「不適正処理された産業廃棄物」が県の行政代執行により6割程度撤去されることになりました。当初の予定では、夏から工事開始でしたが、まだ始まっていないようです。工事期間は半年程度の予定です。生徒の登下校時の対応や、騒音対策などもしていただけるということです。
- ⑦ 学校では、登下校中も含めて、熱中症が心配されるときなどは、フィジカルディスタンスに留意した上でマスクを外してよいことになっています。マスクを外した時にマスクを入れるジッパー付きの袋などをお持たせくださいますようお願いいたします。



＜8月の主な予定＞

1日（土）	夏季休業（～16日）
12日（水）	学校閉庁日（～14日）
17日（月）	放送による全校朝会
18日（火）	専門委員会
19日（水）	テスト1週間前
26日（水）	前期期末テスト（～27日）
27日（木）	生徒会本部役員選挙立候補受付（～9月2日）
31日（月）	中央委員会



＜校長先生の本棚＞

今回は、今年度の県放送コンテスト朗読部門の指定作品です。コンテストへの参加を考えている人は、ぜひ読んでみてください。

「路傍の石」 山本有三

「世界の果てのこどもたち」

中脇初枝